

医療法人 貴和会 防府病院

基本理念 以和為貴（貴和の精神で医療と福祉を行い広く社会に貢献する）

基本方針 わたしたちは、広く社会を含めたチーム医療を行い開かれた医療・福祉サービスをめざします

- ・患者さんの人権を尊重した精神科医療を行います。
- ・地域と連携して疾病の予防、治療、社会復帰のお手伝いをいたします。
- ・精神障害に対する地域への理解・普及啓蒙活動を行います。

芸術の秋到来！

合同芸術祭を開催しました



今年もやってきました、芸術の秋！11月11日に『防府病院合同芸術祭』を開催致しまし

た。今年度は、参加したのは二つの病棟のみではありませんでしたが、多くの患者さんが参加され、絵画や塗り絵、習字等の様々な作品が並ぶ中、会場は一気に賑やかになりました。芸術祭当日は、患者さん同士で様々な作品を見て回り、それぞれにいいね！と思う作品に投票してもらいました。「ここを工夫したんよ」「すごく上手！」等の声がたくさん聞かれ、お互いに褒め合う姿がたくさん見られました。後半はお楽しみのゲームタイム 今年



『物の重さ当てゲーム』を行いました。読んで字の如く、持った感触だけでその物の重さを当てるゲームです。これが予想以上に難しい！当院で採れた巨大サツマイモや大量の銀杏の重さを当てるのにスタッフチームが大苦戦する中、各病棟チームは熾烈なデッドヒートを繰り広げ、見事1病棟チームが優勝しました。

芸術祭の最後は、投票結果の発表があり、今年も数多くの優秀作品が表彰されました。受賞者からは「まさか受賞できるなんて嬉しい」といった驚きの声や「獲れると思ってた^^」と余裕のコメントまで。最後まで笑いあり、嬉し涙あり、患者さんのパワーを存分に感じられたひとときとなりました。



AED講習会

当院では救急蘇生の初期対応としてAEDを使用しています。この度機種が新しくなりましたので、職員全員に講習会を開催しました。初回は業者のスタッフを講師に招き、21名の職員が新しいAEDの使い方を受講しました。その後は院内でAED講習会を実施し全職員への周知を図っています。当院は精神科単科の病院ですが、身体状態が急変する患者さんも年々増えてきています。全職員が正しい使い方を理解し、急変時には適切な対応ができるように職員教育を続けていきたいと考えています。



近辺外出

精神療養病棟での近辺外出は、現在病院近くの店へ買い物に出かけます。コロナウイルス感染予防のため中止となっていたが、1か月のみ再開されました！患者さんは楽しみにされていて、買い物に向かう背中からも笑顔が見えました。

久しぶりの外出だったため、職員は患者さんの体調を心配していましたが、病棟に帰られてからも笑顔の患者さんが多かった様です。次の再開を楽しみにしています。



部署別総合訓練

10月10日(月)～10月21日(金)の期間、各病棟別に夜勤帯で出火したという想定で総合訓練を行いました。

訓練はマニュアルを見ながら行いましたが、患者さんの誘導や避難の声かけなどうまくいかない所も多く課題が残る結果となりました。

11月には3つの病棟が連携して動く全体総合訓練を予定しておりますが、部署別訓練での教訓を生かし、実りあるものにしていきたいと思ひます。



編集後記

早いもので今年もあとわずかとなりました。昨年同様新型コロナウイルスに翻弄された1年となり、当院でも感染者が増加し患者さんやご家族にご心配ご負担をおかけいたしました。

来年こそは皆様にとってよりよい1年となることを願いつつ、コロナからの復帰を目指して頑張りたいと思ひます。今後ともいちょうだよりをよろしくお願ひします。

